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FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 0006/2012 )

Eingereicht am 05.01.2012 um 08:00 Uhr.

Ratsversammlung 26.01.2012

Anfrage der FDP-Fraktion zur Neuauflage des Program ms "Energetische Stadtsanierung" des 
Bundesministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwic klung

Mit der Neuauflage des Förderprogramms „Energetische Stadtsanierungen“ unterstützt die
Bundesregierung die Kommunen in ihren Bemühungen um mehr Energieeffizienz und 
Energieeinsparung
in der Stadtentwicklung. Durch dieses Programm sollen die Weichen für eine
energieeffiziente und CO2- arme Zukunft der Kommunen gestellt werden.
Diese Förderung können nicht nur Wohnungsgesellschaften, Privateigner und Stadtwerke,
sondern auch die Kommunen selbst beantragen.
Nicht nur aufgrund von ökologischen Erwägungen, sondern auch wegen der schwierigen
Haushaltslage ist es ein zentrales Interesse der Stadt Hannover eine möglichst 
energieeffiziente
und energiesparende Stadtentwicklung voranzutreiben.
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Ist der Verwaltung diese Neuauflage des Förderprogramms des Bundes bekannt?

2. Wenn ja, gibt es in diesem Zusammenhang bereits Planungen? Wenn dies nicht der
Fall ist, werden entsprechende Anträge entwickelt?

3. Welche Projekte würden für eine solche Förderung in Hannover in Frage kommen?
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